
1 
 

Протокол УСФ № 7 от 26.10.2023 

 

Национальный исследовательский университет «Высшая школа экономики» 

Факультет мировой экономики и мировой политики 

 

ПРОТОКОЛ № 7 от 26 октября 2023 г. заседания Ученого совета 

факультета мировой экономики и мировой политики 

 

Формат проведения заседания: очно 

Председатель: Лихачева А.Б. 

Ученый секретарь: Королев А.С. 

Присутствовали: Братерский М.В., Вишнякова В.В., Волосюк О.В., Григорьев 

Л.М., Десятников И.В., Зуев В.Н., Кашин В.Б., Клочко О.А., Ковалев И.Г., Королев 

А.С., Кривушин И.В., Лихачева А.Б., Лукьянов Ф.А., Макаров И.А., Медведев Д.А., 

Портанский А.П., Пятачкова А.С., Сизова А.А., Стрижак У.П., Тренин Д.В., Хохлова 

Е.А., Щербаков Д.А., Щербакова А.В., Якушева И.В.  

Приглашенные: Васильева Н.А., Белозерова М.М., Морозкина А.К., Цуканова 

О.А., Жихарева А.В., Имамкулиева Э.Э., Бибикова А.Ю., Ефименко М.В., Солодкова 

О.Л., Новиков Д.П. 

Повестка заседания 

1. Награждение сотрудников и студентов факультета (Лихачева А.Б.) 

2. О фишинговых рассылках (Лихачева А.Б.) 

3. О сотрудничестве с Нанкинским университетом (Лихачева А.Б.) 

4. Об итогах Приемной кампании 2023 года (Жихарева А.В.) 

5. Об итогах поездки в Республику Корея (Лихачева А.Б., Щербаков Д.А.) 

6. О проектной деятельности на факультете (Бибикова А.Ю., Медведев Д.А.) 

7. Научный доклад – Quo vadis, Ибероамерика?» (Волосюк О.В.) 
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1. Награждение сотрудников и студентов факультета 

Постановили: наградить сотрудников и студентов факультета 

 

2. Слушали: 

Лихачеву А.Б. – о фишинговых рассылках  

Постановили: 

Принять к сведению 

3. Слушали: 

Лихачеву А.Б. – о сотрудничестве с Нанкинским университетом 

Постановили: 

1. При наличии идей, планов, инициатив по развитию взаимодействия с 

Нанкинским университетом (обмен, стажировки, зимние/летние школы и тд) – 

обращаться к декану А.Б. Лихачевой 

 

4. Слушали: 

Жихареву А.В. – об итогах Приемной кампании 2023 года 

 

Постановили: 

1. А.В. Жихаревой ближе к маю 2024 года собрать информацию об успеваемости 

первого курса (набор 2023 года), а также впечатления академических 

руководителей и преподавателей о студентах первого курса бакалаврских 

программ.  

2. А.В. Жихаревой соотнести полученные данные с результатами ЕГЭ и олимпиад. 

3. А.С. Королеву внести в план проведения заседания УСФ в мае 2024 года 

обсуждение соотношения картины условной успеваемости поступивших 

абитуриентов и первокурсников, отучившихся 3 модуля 

4. Искать новые подходы к программам, особенно ОП «Мировая экономика», 

чтобы улучшить интерес к программе – важно объяснять студентам, почему 

нужны мировые экономисты и чем мировая экономика отличается от экономики 

5. ОП «Мировая экономика» нужен либо ребрендинг, либо изменение 

позиционирования внутреннего содержания 

6. Обсуждать вопросы нового позиционирования образовательных программ на 

заседаниях УСФ и академических советах 

7. А.С. Королеву внести в план проведения заседания УСФ в январе 2024 года 

обсуждение планов по развитию ОП «Мировая экономика» 

8. Академическим руководителям ОП «Международные отношения» и 

«Востоковедение» к январю 2024 года подумать над позиционированием своих 

образовательных программ с учетом роста конкуренции со стороны других 

вузов 
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5. Слушали: 

Лихачеву А.Б., Щербакова Д.А. – об итогах поездки в Республику Корея 

 

Постановили: 

Вынести этот вопрос и предметно обсудить в ходе расширенного деканата в ноябре 

2023 года 

 

6. Слушали: 

Бибикову А.Ю., Медведева Д.А. – о проектной деятельности на факультете  

Постановили: 

Вынести этот вопрос и предметно обсудить в ходе расширенного деканата в ноябре 

2023 года 

 

7. Слушали: 

Волосюк О.В. – научный доклад Quo vadis, Ибероамерика?» 

 

 

 

 


